

Divisa verde vuelve a perder en los mercados internacionales (El Financiero 27/09/10)

Divisa verde vuelve a perder en los mercados internacionales (El Financiero 27/09/10)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 27 de septiembre de 2010 EU reanuda compra de bonos, anticipan. Ante la disposición de los inversionistas a tomar riesgos en otros mercados, el dólar vivió una semana de liquidación. Según el índice DXY, que mide el comportamiento del billete verde frente a una canasta de seis divisas, la moneda estadounidense perdió 2.55 por ciento, alcanzando niveles mínimos no observados desde mediados de marzo de este año (79.281 puntos). Los participantes en los mercados financieros comenzaron a prever una nueva ola de compra de bonos. Con esta posibilidad relativamente más abierta, el dólar empezó a perder terreno, ya que la compra de títulos implicaría una mayor oferta de dinero en el mercado. El banco central de Estados Unidos se comprometió a proveer más estímulos a la economía en caso de ser necesario. Lo anterior implica reanudar la compra de bonos, inyectar más efectivo al sistema y, como resultado, presionar las tasas de interés a la baja. Como contraparte, se observó una fuerte apreciación en otras monedas como el euro, que tocó su nivel más alto desde abril, superando su promedio móvil de 200 días y operando hasta 1.3450 dólares como máximo. Aunque analistas no descartan una toma de utilidades en euros esta semana. "Este fortalecimiento de la moneda europea puede comenzar a resultar incómodo para los países de la región, ya que reduce el atractivo relativo de sus exportaciones, lo que resulta indeseable en un entorno de bajo crecimiento. "Habrá que ver si las autoridades europeas no comienzan a discutir medidas de intervención como ya ocurrió en Japón", advirtió Scotiabank. Con la debilidad del dólar, el yen volvió a ganar terreno, eliminando parte del efecto de la intervención que se llevó a cabo a mediados de mes. La paridad dólar-yen advirtió un mínimo en 84.12 yenes, un máximo en 85.77, para cerrar en 84.27, lo que significó una depreciación de 0.14 por ciento respecto a la semana anterior (84.15). El gobierno japonés está determinado a impedir una mayor apreciación de la moneda del país y mencionó la posibilidad de nuevas intervenciones por parte del gobierno para frenar las alzas del yen, tras la del 15 de septiembre. Fiebre del oro Al finalizar la semana, el oro cotizó en mil 297.50 dólares por onza en Londres, contra el precio de la semana anterior, que se situó en mil 272.50 dólares. Con la persistente incertidumbre económica y la debilidad del dólar de los últimos días, los inversionistas han escogido el oro como una de las caras bonitas en que fijarse. El precio del metal amarillo ha aumentado 17 por ciento desde que comenzó el año y 30 por ciento respecto a la misma fecha de 2009. El metal, aun así, no ha estado exento de volatilidad en el último año, con un importante descenso entre febrero y abril. Por cuarta semana consecutiva, los mercados accionarios de Estados Unidos cerraron con ganancias: el Dow Jones avanzó 2.38 por ciento, a diez mil 860.26 puntos, lo que le representa una ganancia acumulada en el año de 4.14 por ciento. El S&P 500 ganó 2.05 por ciento y el Nasdaq 2.83, a dos mil 381.22 unidades, con un rendimiento en el año de 4.94 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró la semana con una ligera ganancia de 0.71 por ciento, llegando a una variación acumulada en el año de 3.61 por ciento, al ubicarse en 33 mil 280.75 unidades. Sobresalió que a partir de este viernes, el BM&FBovespa de Brasil ya es la segunda mayor bolsa por valor de mercado, pues la oferta accionaria de Petrobras recaudó 70 mil millones de dólares (una emisión histórica).